



PANDUAN BAGI PELAKU USAHA KECIL: BAGAIMANA MENGELOLA KAS?

Modul ini disampaikan pada Program Pengabdian pada Masyarakat “Pengembangan Destinasi Ekowisata Berbasis Masyarakat sebagai Wisata Unggulan dalam Meningkatkan Kunjungan Wisatawan di Desa Sumberkejayan”

*Dr. Zarah
Puspitaningtyas,
S.Sos., SE, M.Si.*

PANDUAN BAGI PELAKU USAHA KECIL: BAGAIMANA MEGELOLA KAS?

Oleh: Dr. Zarah Puspitaningtyas, S.Sos., SE, M.Si.

zarah@unej.ac.id

* Modul ini disampaikan pada Program Pengabdian pada Masyarakat “Pengembangan Destinasi Ekowisata Berbasis Masyarakat sebagai Wisata Unggulan dalam Meningkatkan Kunjungan Wisatawan di Desa Sumberkejayan”

Khalayak Sasaran: Pelaku usaha kecil di daerah ekowisata Desa Sumberkejayan Kecamatan Mayang Kabupaten Jember.

Pelaksanaan Kegiatan: Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 25 September 2017, lokasi penyelenggaraan di Balai Desa Sumberkejayan Kecamatan Mayang Kabupaten Jember.

Desa Sumberkejayan Kecamatan Mayang Kabupaten Jember berjarak ± 20 km dari pusat Kabupaten Jember. Adanya ekowisata tubing di Desa Sumberkejayan diharapkan dapat menggugah geliat ekonomi masyarakat. Beberapa masyarakat di sekitar wilayah ekowisata menjadi pelaku usaha kecil (seperti: membuka warung kopi, berjualan nasi bungkus), namun permasalahan yang dihadapi adalah kurangnya akses modal untuk mengembangkan usahanya.

Tujuan Program Pengabdian pada Masyarakat ini adalah membangun kemandirian masyarakat untuk menggerakkan perekonomian desa dan menciptakan lapangan kerja. Terdapat empat pilar yang digunakan untuk penilaian kemandirian usaha kecil, yaitu: sumber daya manusia, produksi, pemasaran, dan keuangan. Fokus modul ini adalah untuk mewujudkan kemandirian keuangan usaha kecil. Salah satu upaya untuk mewujudkan kemandirian keuangan usaha kecil adalah kemampuan dalam mengelola keuangan. Kemampuan mengelola keuangan usaha bukan tidak mungkin akan mempermudah akses modal bagi pengembangan usahanya.

REFERENSI

Mardiasmo, 2000. *Akuntansi Keuangan Dasar Jilid 1 Edisi 3*. Yogyakarta: BPFE UGM.

Rudianto, 2012. *Pengantar Akuntansi: Konsep & Teknik Penyusunan Laporan Keuangan*. Jakarta: Penerbit Erlangga.

Sjahrial, D. dan Purba, D. 2013. *Analisis Laporan Keuangan: Cara Mudah & Praktis Memahami Laporan Keuangan*. Jakarta: Penerbit Mitra Wacana Media.

